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審査の経過

平成２６年度補正予算などを審査しました。（常任委員会）

　今期定例会では、平成 26年度の補正予算など 27件の議案と請願・陳情 5件の審査を行いました。	
　ここでは、各常任委員会での審議を中心に審査の経過と結果をお知らせします。

９月		5 日
議案第 56．57．61．67．69．70．72．73号
陳情第 25-1 号　　請願第 26-2 号
消防本部（総務課・予防課・警防課・通信指令課）秘書課、企画政策課、行政経営課
総務課、岩間支所地域課、財政課、税務課、資産経営課、会計課
議案第 56号では、軽自動車税の内訳及び今回の改正に伴う税収見込み、議案第 61
号では、防火管理における緩和措置について、議案第 69号では、入札額の内訳やパ
ソコンの耐用年数、議案第 73号では、自動車損害保険料の支払い方法、岩間支所の
修繕についてなど
議案第 56．57．61．67．69．70．72．73号　　原案可決（全員賛成）
陳情第 25-1 号・請願第 26-2 号　継続審査（全会一致）

■開催日
■審議議案等

■出席を求めた部署

■質疑・意見等

■審査結果

総務委員会

９月		5 日
議案第 66．73．78．79．80．82号　
下水道課、水道課、建設課、管理課、都市計画課、まちづくり推進課
議案第 73号では、国道 355号バイパスの用地交渉の進捗状況及び開通見通しについて
議案第 80号では、販売未了である区画を分割するための分筆測量について
議案第 66．73．78．79．80．82号　　原案可決（全員賛成）

■開催日
■審議議案等
■出席を求めた部署
■質疑・意見等

■審査結果

土木建設委員会

９月		8 日
議案第 58．59．60．62．63．64．65．71．73．74．75．76．77．81号
請願第 26-8 号
市民活動課、市民課、環境保全課、社会福祉課、子ども福祉課、高齢福祉課、
保険年金課、健康増進課、市立病院事務局、学務課、生涯学習課（公民館含む）
スポーツ振興課
議案第 62号では、整備の基準等をどこに準拠して設定したかについて、議案第 64
号では、第 14条に掲げる事項について各施設に規定の策定を義務づけるものか、議
案第 73号では、生活保護費国庫負担金返還金の内容と生活保護受給世帯の年齢構成、
在宅医療・介護連携拠点補助金の連携内容、「地域発文化芸術創造発信イニシアチブ
事業補助金」が不採択になったことによる「かさま国際音楽アカデミー」開催の可
能性についてなど、議案第 81号では、在宅訪問車両購入について
議案第58．59．60．62．63．64．65．71．73．74．75．76．77．81号　　原案可決（全員賛成）
請願第 26-8 号　　採択（全会一致）

■開催日
■審議議案等

■出席を求めた部署

■質疑・意見等

■審査結果

文教厚生委員会

９月		8 日
議案第 68．73号　	 	 	
請願第 26-5．26-7 号	 	 	
農政課、農村整備課、商工観光課
議案第 68号では、従業員の雇用及び経営内容について、議案第 73号では、農地集
積関係の補助金内訳、土地改良施設の補修について、外国人旅行受入事業について
市内の観光施設での外国語表記を検討してほしいなど
議案第 68．73号　　原案可決（全員賛成）
請願第 26-5 号　　継続審査（全会一致）　　請願第 26-7 号　　採択（全会一致）

■開催日
■審議議案等

■出席を求めた部署
■質疑・意見等

■審査結果

産業経済委員会
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平成２５年度の一般会計、特別会計及び各企業会計の決算
について審査しました　【決算特別委員会】

介護保険特別会計 特別養護老人施設への入所待機者数について
公共下水道事業特別会計 不納欠損の内訳と今後の対応策について

■ 特別会計

市立病院事業会計 平日夜間、日曜初期救急の患者数が減少傾向にあるなかで、県立中央病院との連
携の考え方について

水道事業会計
鉛製給水管更新の現状と更新計画、また、それが残る地域住民への対応策、さらに、
未収金、無収水（漏水）についての質問、定期預金以外の現金の運用などについ
て企業的な考えにより対応すべきであるとの意見など

■ 公営企業会計

市長公室
男女共同参画の実現に対する現在までの状況、地域クラウドモデル構築業務の委託先と
今後の経費、畜産試験場跡地利用のこれまでの成果、システム・ネットワーク適正化診
断事業の成果とその効果など

総務部 防災行政無線の難聴世帯への対策、岩間分庁舎等の解体工事の繰越理由、市税滞納への
対策、利率 3.5％以上の地方債の償還計画など

市民生活部 出会い創出支援事業の開催実績と参加状況、防犯カメラの増設と能力，住民票等のコン
ビニ交付の検討について、地球温暖化防止等事業基金の充当事業の選択など

福祉部 生活保護受給世帯数の現状と生活保護受給者の自立のための取組と成果、保育所運営に
おける予算増額と不用額発生の経緯についてなど

保健衛生部 マル福に対する市の負担額、ヘルスリーダーの目標とする養成人数など

産業経済部
グリーンツーリズム推進事業の事業内容と成果、農山漁村活性化プロジェクト交付金事
業における地元負担及び総事業費、北山公園の管理における指定管理者の自主性を活か
すことについてなど

都市建設部 芸術の森管理業務委託金の減少理由と対応、笠間地区浸水対策事業の進捗状況、財団法
人茨城県環境保全事業団からの寄附金受入の経緯についてなど

教育委員会
小中学校の耐震工事の進捗状況、給食費の滞納と滞納による給食賄いへの影響、地区公
民館制度の今後のあり方、図書購入費の推移、市民球場の茨城国体に向けた整備につい
てなど

消防本部 消防広域化に向けた準備や対応について
会計課 収入印紙と県収入証紙の売りさばきにおける、管理やチェック体制について
議会事務局 議会会議録作成に庁内の会議録システムの活用について

■ 一般会計
主な質疑・意見等ついて

　３日間にわたり執行部との間で活発な質疑応答が交
わされ、最終日に討論、採決を行い、審査を終了しま
した。審査の結果、認定第 1号については賛成多数、
認定第２号から第４号については全会一致によって、
すべての平成２５年度決算は、認定されました。
　定例会最終日の９月１９日の本会議で、鈴木裕士委
員長が、決算特別委員会の審査結果を本会議で報告し、

採決の結果、委員会の報告のとおり認定されました。

《決算特別委員会メンバー》
委員長　　鈴木　裕士　　　副委員長　小磯　節子
委　員　　菅井　　信　　　委　員　　野口　　圓
委　員　　石松　俊雄　　　委　員　　海老澤　勝　
委　員　　横倉　きん　　　委　員　　大関　久義

委員会、本会議での報告・採決について


